

Se construirán nuevas escuelas y la alhóndiga, en Vergara

(12) 23-1-13
Vergara.—Entre los acuerdos adoptados en la última sesión de la Corporación municipal destacan, por su interés público, los siguientes:

Se va a ir rápidamente a la construcción de un nuevo edificio para Alhóndiga Municipal, al objeto de coordinar todos los servicios, con la supresión de los depósitos particulares hoy diseminados, aprobándose en la sesión del día 8 de los corrientes el anteproyecto que se halla expuesto al público en la Secretaría del Ayuntamiento, por término de 20 días. También se han dado cuenta nuestros ediles de la defectuosa distribución de las oficinas municipales y se aprobó igualmente el anteproyecto para una distribución perfecta e instalación digna de un pueblo de la importancia del nuestro. Asimismo, se hallan en estudio los proyectos de construcción de escuelas en los barrios de Los Mártires y Anguiozar, así como dos escuelas de párvulos en San Antonio y San Lorenzo. Se acordó la cesión a la Compañía Telefónica Nacional de las instalaciones telefónicas en la cantidad de 74.448 pesetas, fijada como valor de las expresadas instalaciones, que pasan a ser pro-

piedad de la Compañía. Se denegó la autorización solicitada por don Antonio Ena Salcedo para la construcción de un gallinero en la calle de Goencale. Créada la plaza de matarife municipal, se cubrirá por concurso, admitiéndose las instancias en la Secretaría del Ayuntamiento, hasta hoy, día 23. Se acordó convocar a oposiciones restringidas para la provisión de cuatro plazas de auxiliares administrativos y una de sereno, entre los funcionarios interinos y temporeros del Ayuntamiento que lleven cinco años de servicio. Se acordó comprometerse a satisfacer la mitad de los gastos de estancia que cause la niña María Ruiz Santaolalla en el Instituto Radio Quirúrgico. Dada la importancia de las gestiones a realizar en Madrid por el alcalde, encaminadas a la consecución de una rápida solución en el expediente de construcción de viviendas protegidas, se acordó interesar del arquitecto autor del proyecto, don José Ponte, para que en compañía del alcalde se traslade a Madrid. Se acordó conceder una subvención de 2.000 pesetas para las obras ya realizadas en el barrio de Umera, consistentes en la construcción de un frontón.—C.